

DISEÑO GRÁFICO

La actividad paraescolar de Diseño Gráfico tienen como objetivo principal instruir al alumnado sobre el manejo de herramientas informáticas de edición de imagen y gráficos vectoriales que, en una sociedad tan visual y digital como la actual, resultarán profundamente útiles para su desarrollo personal, académico y profesional.

Para ello, se apostará por un tipo de aprendizaje que compagine la transmisión de conceptos teóricos básicos sobre esta disciplina, con su aplicación a cuestiones prácticas que resulten atractivas y beneficiosas para su formación; como el correcto uso del color, las reglas de maquetación, la creación de collages, infografías, calendarios, posters o el diseño de logos y señalética, entre otras.

Por último, estas clases también velarán por el desarrollo de valores y competencias educativas clave como la comunicación lingüística, la tecnológica, la digital, la capacidad para aprender a aprender y la expresión personal y cultural; apostando por un tipo de aprendizaje que favorezca tanto la autonomía como la cooperación entre el alumnado.